

Idp logra recuperar el valioso equipamiento de playa que había sido vandalizado en el Balneario Municipal

General



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 124
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/idp-logra-recuperar-el-valioso-equipamiento-de-playa-que-había-sido-vandalizado-en-el-balneario-municipal_14613.php

IDP LOGRA RECUPERAR EL VALIOSO EQUIPAMIENTO DE PLAYA QUE HABÍA SIDO VANDALIZADO EN EL BALNEARIO MUNICIPAL

General

Idp logra recuperar el valioso equipamiento de playa que había sido vandalizado en el Balneario Municipal

IDP restituye el valioso equipo de playa que había sufrido actos de vandalismo en el Balneario Municipal.

Daños en Equipamiento de Playa en Paysandú

Durante el fin de semana, se registraron incidentes que resultaron en daños al equipamiento de playa instalado por la Intendencia Departamental antes del inicio de la temporada estival.

Esta situación ha sido rápidamente atendida con la reposición del material afectado, según informó José Manuel Galván, director de Turismo de la Comuna, a **EL TELEGRAFO**.

“El sábado 11 a primera hora de la mañana, los funcionarios de Plan de la Costa me informaron que en la madrugada se había vandalizado uno de los quinchitos de madera y paja ubicados en el Balneario.

Es realmente lamentable ver cómo algunos usuarios dañan el espacio público, destruyendo lo que está destinado al beneficio de todos: vecinos, usuarios y visitantes.

Sin embargo, también hay mucha gente que cuida y valora estos espacios de manera muy positiva”, reflexionó Galván.

Previo al inicio de la temporada, la Intendencia había instalado, además de los mencionados quinchitos, un total de 28 parrilleros metálicos que están siendo utilizados por los visitantes como parte de la atractiva costa de Paysandú.

“También hemos añadido más recipientes para residuos”, subrayó el director de Turismo.

Fuente: **El Telegrafo**

Imágenes

**IDP LOGRA RECUPERAR
EL VALIOSO
EQUIPAMIENTO DE
PLAYA QUE HABÍA SIDO
VANDALIZADO EN EL
BALNEARIO MUNICIPAL**

Idp logra recuperar el valioso equipamiento de playa que había sido vandalizado en el balneario municipal

Tags

restituye, balneario, visitantes, intendencia, equipamiento, usuarios, quinchitos, telegrafo, instalado, valioso, temporada, turismo

Noticias relacionadas

3.5 * *Este domingo, arranca oficialmente la temporada de playas en Paysandú*

4.0 * *Eduardo Sanguinetti: "Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior"*

3.7 * *El efecto del turismo en la economía y los retos hacia una sostenibilidad efectiva*

4.4 * *El turismo nacional en Uruguay se prepara ante un panorama desafiante hacia el 2030*

3.9 * *Idp acelera la selección de guardavidas frente a las altas temperaturas que se vienen*

4.2 * *Balneario Buenos Aires: Playa sin la seguridad de guardavidas este verano*

4.8 * *Freddy Fernández, el infortunado que "votó" accidentalmente con 600 dólares, logró recuperar su dinero y comparte su curiosa experiencia*

4.3 * *Imágenes nostálgicas de Salto: "Las Cavas", el emblemático balneario que nació en el verano de 1929 junto al majestuoso río Uruguay*

4.5 * *El Monitor Camtur anticipa un incremento en el turismo para la próxima temporada estival*

3.6 * *Uruguay recibió la visita de más de 530 mil turistas en los primeros días de la temporada, marcando un inicio prometedor para el verano*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo